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報告日：令和６年８月７日 

名  称 令和６年度 第１回鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会 

日  時 令和６年８月６日（火） 午前１０時００分～１１時２０分 

場  所 学校給食共同調理場 ２階 会議室 

出 席 者 委 員：別紙出欠簿のとおり 

 市教委：中村教育長、郷教育次長 

 
事務局：平田場長、秋本粟野場長、小野口係長、鈴木担当主査、小林主査、星野栄養

教諭、松島栄養教諭 

内 容 及 び １ 開会 

結 果 等 ２ 挨拶 

   委員・職員自己紹介 

 ３ 議事 

 （１）協議事項 

 委員長及び副委員長の選出について  

    事務局案により 委員長：津久井健吉委員、副委員長：鈴木正士委員に決定 

 （２）報告事項 

 ① 運営協議会について 

  ② 学校給食の概要について 

  ③ 食育への取り組みについて 

  ④ 学校給食費の滞納対策について 

  ⑤ 安全・安心への取り組みについて 

 （３）その他 

 
① 運営協議会の開催予定 

  R7.2 月頃 第 2回運営協議会の予定。 

  ② その他  

 ４ 閉会 

   給食に関する動画視聴、試食品の配布 

 〇主な質疑等 

 

質問）中学校になって給食を食べる時間が短くなったという話を子どもから聞い

た。そのようなことはあるか。また、中学生の男子生徒と女子生徒で食べる量が

違い、残ってしまう分がもったいないという話をしていたことがあるため、何か

できることがあればよいなと思い、この機会に意見としてお伝えしたい。 

回答）ほとんどの学校では４５分～５０分程度給食時間があり、その中に準備と片

付けが含まれている。４時間目が移動教室や体育の着替えなどがあると時

間が短くなってしまう現状はあるかと思う。学校訪問で各学校の様子を見

ると４時間目の時間を調整する等給食の時間を確保する工夫をしている 
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学校もある。準備に時間がかかってしまっている可能性も考えられる。現在

各学校に調査を行っているため、給食時間についても注意して確認するよ

うにしたい。 

 また、量については、中学生の場合男子生徒と女子生徒では食べる量も違

うため、学校によって副食については盛り付けの段階で量を調整している

学校もある。そうした工夫をしていただけると自分の食べられる量で調整

でき、その分を食べられる児童生徒に盛り付けることができる部分はある

と思う。ただ、基本的には基準の量があるため、それを元に配膳していると

考えられる。 

 

意見）学校によりやり方があると思うが、うちの中学校ではまずは全体に一定量を

配膳をしてから、食べ始める前にまず量が多くて少なくしたい子はその分

を戻す、その後お代わりしたい子は追加で取りに行くという調整をしてい

る。その日のメニュー等によっては様々だと思うが。 

配布資料 令和６年度第１回鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会資料 

委嘱状 

次回予定 令和７年２月 

記 録 者 小林 

鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要） 

公開・非公開の別 公 開 ・ 非公開 （公開の場合）傍聴人数 ０人 

 


